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令和５年宇治田原町全員協議会 

令和５年３月３日 

午後０時２分開議 

議 事 日 程 

 日程第１  行政諸報告 

       ○建設工事等請負契約の状況（１，０００万円～）について 

 日程第２  城南衛生管理組合議会議員報告 

 日程第３  京都府後期高齢者医療広域連合議会議員報告 

 日程第４  京都地方税機構議会議員報告 

 日程第５  その他 

 

１．出 席 議 員 

      議 長    １２番  浅 田 晃 弘  議員 

      副議長     １番  山 内 実貴子  議員 

              ２番  榎 木 憲 法  議員 

              ３番  馬 場   哉  議員 

              ４番  森 山 高 広  議員 

              ５番  山 本   精  議員 

              ６番  宇佐美 ま り  議員 

              ７番  藤 本 英 樹  議員 

              ８番  今 西 利 行  議員 

              ９番  上 野 雅 央  議員 

             １０番  原 田 周 一  議員 

 

１．欠 席 議 員     なし 

 

１．宇治田原町議会全員協議会規程第５条の規定により会議事件の説明のため出席を求め

るものは次のとおりである。 

町 長 西 谷 信 夫 君 

副 町 長 山 下 康 之 君 

教 育 長 奥 村 博 已 君 
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都 市 整 備 政 策 監 星 野 欽 也 君 

総 務 担 当 理 事 奥 谷  明 君 

建設事業担当理事 垣 内 清 文 君 

企 画 財 政 課 長 村 山 和 弘 君 

 

１．職務のため出席した事務局職員は次のとおりである。 

事 務 局 長 矢 野 里 志 君 

庶 務 係 長 重 富 康 宏 君 

────────────────────────────────────────── 
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開  会   午後 ０時０２分 

○議長（浅田晃弘） 引き続き、全員協議会を開きます。 

  日程第１、行政諸報告。 

  建設工事等請負契約の状況についての説明を求めます。村山企画財政課長。 

○企画財政課長（村山和弘） それでは私のほうから建設工事等請負契約の状況、

１，０００万円以上につきましてご報告のほうさせていただきたいと存じます。 

  Ａ４の横表の資料をご覧いただきたいと思います。 

  今回、報告は合計７件ございます。この７件全て電子入札によります一般競争入札を

実施をいたしました。 

  まず１件目、建設環境課所管、宇治田原中央公園舗装工事でございます。 

  令和５年２月２４日に実施をし、２５者の入札がございました。請負金額につきまし

ては１，６４５万２，７００円で、京都市にありますワールド建設工業株式会社が請負

者となってございます。工期につきましては令和５年３月４日から令和５年３月３１日

まで、工事内容につきましてはアスファルト舗装となってございます。 

  続きまして２件目、上下水道課所管、町道１の８号線跨道橋工事に伴う送・配水管布

設替工事でございます。 

  令和４年１２月１５日に実施をし、７者の入札がございました。請負金額につきまし

ては２，１２４万３，２００円で、宇治市にございます株式会社田中創建が請負者とな

ってございます。工期につきましては令和４年１２月２３日から令和５年３月３１日ま

で、工事内容につきましては送・配水管の布設となってございます。 

  続きまして３件目、同じく上下水道課所管、町道湯屋谷和束線配水管仮設・布設替工

事（その３）でございます。 

  令和４年１２月１５日に実施し、７者の入札がございました。請負金額につきまして

は１，０３４万円で、宇治田原町内の飯川組が請負者となってございます。工期につき

ましては令和４年１２月２３日から令和５年３月３１日まで、工事内容につきましては

配水管の仮設及び布設替え等でございます。 

  続きまして、裏面に移っていただきたいと存じます。 

  同じく上下水道課所管の③になりますが、宇治田原町公共下水道事業立－６－１地区

舗装本復旧工事でございます。 

  令和４年１２月２２日に実施をいたしまして、２８社の入札がございました。請負金

額につきましては１，５５２万１，０００円で、京都市にございます株式会社玉井道路
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が請負者となっております。工期につきましては令和５年１月５日から令和５年３月

２４日まで、工事内容につきましては町道６の１号線の表層工となっております。 

  続きまして、④の岩－４－６地区他舗装本復旧工事及び４の２５号線水道管布設替工

事に伴う舗装本復旧工事でございます。 

  令和４年１２月２２日に実施をいたしまして、２７者の入札がございました。請負金

額につきましては１，４２７万８，０００円で、京都市にございます株式会社忠英建設

が請負者となっております。工期につきましては令和５年１月５日から令和５年３月

２４日まで、工事内容につきましては町道４の３６号線や４の２５号線等の表層工でご

ざいます。 

  続きまして、⑤宇治田原町公共下水道事業工３－２地区他舗装本復旧工事でございま

す。 

  令和４年１２月２２日に実施をし、２６者の入札がございました。請負金額につきま

しては１，３６２万３，５００円で、京都市にございますワールド建設工業株式会社が

請負者となってございます。工期につきましては令和５年１月５日から令和５年３月

２４日まで、工事内容につきましては公衆用道路や町道１０の４号線の基礎工と表層工

となっております。 

  続きまして⑥です、最後になりますが、郷之口高尾線及び７の５号線他水道管布設替

工事に伴う舗装本復旧工事でございます。 

  こちらも令和４年１２月２２日に実施をし、２４者の入札がございました。請負金額

につきましては１，３４３万８，７００円で、京都市の株式会社山富舗道が請負者とな

っております。工期につきましては令和５年１月５日から令和５年３月２４日まで、工

事内容につきましては町道、郷之口高尾線や７の５号線等の表層工でございます。 

  以上、説明とさせていただきます。 

○議長（浅田晃弘） ただいまの説明につきまして、何かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（浅田晃弘） ないようですので、次に日程第２、城南衛生管理組合議会議員報告

を行います。宇佐美議員。 

○議員（宇佐美まり） 城南衛生管理組合議会報告をさせていただきます。 

  令和４年１０月３日、議会運営委員会。出席、宇佐美まり。議題は記載のとおりでご

ざいます。 

  １０月１１日、１０月定例会開会。出席、原田周一議員、宇佐美まり。会期は令和
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４年１０月１１日から１１月２９日までの５０日間となりました。議案第７号から議案

第１１号は記載のとおりであり、可決、承認されました。 

  １０月１９日、決算特別委員会。出席、宇佐美まり。付託案件の議案第９号は記載の

とおりであり、認定されました。 

  １１月２１日、議会運営委員会。出席、宇佐美まり。議題は記載のとおりでございま

す。 

  １１月２２日、廃棄物（ごみ・し尿）処理常任委員会。出席、宇佐美まり。現地調査

及び議題は記載のとおりでございます。 

  １１月２５日、総務常任委員会、出席、原田周一議員。見学及び議題は記載のとおり

でございます。 

  １１月２９日、再開日。出席、原田周一議員、宇佐美まり。議案第９号と議案第

１２号は記載のとおりであり、認定、同意されました。 

  令和５年１月１７日から１８日、組合議会常任委員会合同視察といたしまして、北九

州市、佐賀市に行ってまいりました。宇治田原町からの出席は原田周一議員、宇佐美ま

りでございます。 

  本年度の視察テーマは、脱炭素、ＳＤＧｓに向けた取組といたしまして、２日間の日

程で実施されたものです。議会議員２０人と執行部、議会事務局合わせて２５人での視

察を行いました。 

  １日目は、福岡県北九州市エコタウンセンターにおいて、脱炭素先行地域に選定され

た北九州市の脱炭素に関する取組の一つである北九州エコタウン事業の最前線を視察し

てまいりました。 

  ２日目は、佐賀県佐賀市清掃工場にて、脱炭素社会の実現に向けた動きが広まりつつ

ある中、その実現に不可欠な技術として注目されている二酸化炭素の回収から利用する

までの取組を視察し、資源循環・ＳＤＧｓについての見識を深めてまいりました。 

  ２月３日、議会運営委員会。出席、宇佐美まり。議題は記載のとおりでございます。 

  ２月６日、総務常任委員会。出席、原田周一議員。議題は記載のとおりでございます。 

  ２月７日、廃棄物（ごみ・し尿）処理常任委員会。出席、宇佐美まり。議題は記載の

とおりでございます。 

  ２月１０日、２月定例会開会。出席、原田周一議員、宇佐美まり。会期は令和５年

２月１０日から３月２８日までの４７日間となりました。議案第１号から議案第８号は

記載のとおりであり、可決されました。 
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  ２月１７日、予算特別委員会。出席、宇佐美まり。付託案件の議案第８号は記載のと

おりであり、可決されました。 

  予算特別委員会では、私のほうから２件についての質疑をさせていただきました。 

  １つ目は、議会費、総務費、公務費、予備費において、環境マネジメントシステム及

び地球温暖化対策について、地球元気プランⅣの推進に向けた取組といたしまして、循

環型社会形成を構築する上での３市３町の住民への意識改革に取り組む重要性について

伺うとともに、具体的な提案を述べさせていただきました。その提案につきましては、

廃棄物担当課長会議で情報共有するとともに、適正な分別の必要性が身近なものとなる

よう努めるとご答弁をいただきました。 

  ２つ目は、衛生費において、グリーンヒル三郷山埋立て処分実績及び計画について、

ＣＯ２の回収や利用、資源循環、ＳＤＧｓについてなど、最新の技術も検討しながら適

正化、資源化の方向も視野に入れた最終処分場の整備について伺いました。そのご答弁

につきましては、今後の施設整備では最新の技術等も注視していきたいとのことでした。 

  以上、城南衛生管理組合議会報告を終わります。 

○議長（浅田晃弘） ただいまの説明につきまして、何かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（浅田晃弘） ないようですので、次に、日程第３、京都府後期高齢者医療広域連

合議会議員報告をお願いします。榎木議員。 

○議員（榎木憲法） それでは、配布しております資料にしたがって報告をいたします。 

  令和５年第１回定例会が令和５年２月１０日に、会期を１日として開会しました。 

  議決結果については、下記のとおりです。 

  丸印の表題にしたがって報告いたします。 

  まず、議員提出議案、発議第１号につきましては可決されました。 

  次に、２つ目の丸印、広域連合提出議案、議案第１号から議案第８号まで全て可決さ

れました。 

  続きまして、承認第１号につきましては承認されました。 

  同意第１号につきましても同意されました。 

  ３つ目の丸印、請願第１号、２号につきましては不採択となりました。 

  以上です。 

○議長（浅田晃弘） ただいまの説明につきまして、何かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 
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○議長（浅田晃弘） ないようですので、次に、日程第４、京都地方税機構議会議員報告

をお願いいたします。山内議員。 

○議員（山内実貴子） それでは、京都地方税機構議会報告を行います。 

  令和４年１１月９日に、京都地方税機構の業務執行状況の説明会がありました。これ

は南部ブロックの説明会のほうに参加いたしました。 

  ２つ目には、令和５年２月１日に全員協議会、また、２月定例会が行われました。 

  第１号議案といたしまして、令和５年度京都地方税機構一般会計予算、第２号議案、

令和４年度京都地方税機構一般会計補正予算、第３号議案、個人情報の保護に関する法

律施行条例制定の件、第４号議案、デジタル社会の形成を図るための関係法律の整備に

関する法律の施行に伴う関係条例の整備等に関する条例制定の件、第５号議案、監査委

員の選任について同意を求める件、議第１号議案として、京都地方税機構議会個人情報

保護条例制定の件、第６号議案として、京都地方税機構情報公開・個人情報保護審査会

条例一部改正の件でありました。全て、賛成全員または賛成多数で可決、同意されてお

ります。 

  なお、第５号議案におきましては、私、山内実貴子が監査委員に選出をされました。 

  以上でございます。 

○議長（浅田晃弘） ただいまの説明につきまして、何かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（浅田晃弘） ないようですので、次に、日程第５、その他に移ります。 

  何かございませんか。 

（発言する者なし） 

○議長（浅田晃弘） 当局側より、何かございますか。 

（「以上です」と呼ぶ者あり） 

○議長（浅田晃弘） ないようでございますので、これで全員協議会を終わります。 

  なお、最終日の３月２９日におきましても全員協議会を予定しております。町当局よ

り行政諸報告等について報告を願うこととしておりますので、調整方よろしくお願いい

たします。 

  本日は皆さまご苦労さまでございました。 

閉  会   午後 ０時１６分 
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  宇治田原町議会全員協議会規程第８条の規定によりここに署名する。 
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